

## Payaso "Pastelito" visitó La Cruz para motivar a estudiantes del Colegio Leonardo da Vinci

La alcaldesa Filomena Navia gestionó el encuentro entre uno de los mejores artistas circenses del mundo y los alumnos de la comuna

Gracias a la gestión de la alcaldesa Filomena Navia, la mañana de este viernes 16 de mayo, más de un centenar de jóvenes, alumnos de primero a cuarto medio del Colegio Leonardo da Vinci de La Cruz, recibieron con mucha expectativa la visita de una de las figuras más importantes de la comedia y el circo.

Hace tres meses Agustín Maluenda, más conocido como "Pastelito de Chile" estaba recibiendo el "payaso de plata", una de las máximas distinciones en el Festival de Montecarlo, el evento circense más importante del mundo, sin embargo, lejos de mostrarse como un artista lejano, se dio el tiempo de compartir su experiencia de vida con los alumnos crucinos.

La visita se dio gracias a una gestión personal de la alcaldesa Filomena Navia, quien tras visitar, el Circo de Pastelito y Tachuela Chico, en su visita a la provincia de Quillota, quiso buscar que el hombre detrás del maquillaje de payaso, pudiese dictar una charla a los estudiantes para motivar la asistencia a clases y el cultivo del arte como una forma de vida, buscando así prevenir la deserción escolar.



El galardonado artista señaló a su llegada al establecimiento que aunque no sea muy conocido, comúnmente realiza visitas a lugares donde pueda aportar con su experiencia. "Esporádicamente estamos visitando hospitales, centros de rehabilitación, muchas veces no lo publicamos porque creo que son cosas sociales y hoy en día eso se ocupa para generar contenido, seguidores y todo eso. Nosotros tratamos de mantenerlo al margen, si se muestra por ahí una fotografía, si se muestra, bien. Creo que la prioridad es tratar de tener un vínculo con la comunidad, con los niños, con la

familia, tratar de viralizar lo que son los valores familiares, se han perdido un poquito", dijo.

En la misma línea, Maluenda explicó que su idea del encuentro era básicamente abrir su corazón y aconsejar a los jóvenes estudiantes. "La verdad es que yo no suelo tener algo preparado, yo creo que es siempre lindo cuando habla al corazón y poder aconsejar a los jóvenes tu propia experiencia. Que se den cuenta que una vida sin vicios, sin problemas te trae buenos beneficios. Son cosas que hoy en día se han perdido, entonces si me preguntan si ser creyente

en Dios es un buen negocio, yo les diría que sí", agregó "Pastelito".

La visita se extendió por más de una hora, en la que el querido payaso presentó su historia de vida, bromeó y hasta cantó para los jóvenes, quienes recibieron de buena gana las bienintencionadas palabras de quien es hoy en día el mejor payaso de Chile y uno de los artistas circenses más importantes de la escena mundial. Asimismo, la gestión de la jefa comunal también consiguió 230 invitaciones para que vecinas y vecinos de La Cruz, pudiesen disfrutar del espectáculo en el "Circo de Pastelito y Tachuela Chico".

